

Communiqué de presse

**La Journée olympique à Talence**  
**Samedi 3 juin 2023**  
**De 10h à 18h – Place Alcalá de Henares**

**Le samedi 3 juin, de 10h à 18h, la Ville de Talence organise la troisième édition de la Journée olympique sur la place Alcalá de Henares.**

Chaque année, la Journée olympique est célébrée partout dans le monde et permet à chacun de s'initier à la pratique de sports olympiques en présence d'athlètes, dans le partage et les valeurs de l'olympisme. De plus en plus d'événements sont organisés dans ce cadre chaque année en France et accueillent toujours plus de monde, athlètes comme citoyens. À Talence, elle est d'autant plus importante que la Ville dispose de trois équipements labellisés « Centres de préparation aux jeux » (CPJ) :

- le stade d'athlétisme Pierre-Paul Bernard, nouvellement réaménagé,
- le stade nautique Henri Deschamps, en cours de travaux,
- la salle d'escrime Pierre de Coubertin.

Les équipements référencés dans le catalogue des CPJ peuvent accueillir des délégations nationales lors de leur préparation aux JO, dans le cadre du label Terre de Jeux 2024. Ce label a pour objectifs de partager les émotions des Jeux, de changer le quotidien des gens grâce au sport et de permettre au plus grand nombre de vivre l'aventure olympique et paralympique dès à présent. Des objectifs soutenus par la Ville de Talence notamment à travers la Journée olympique.

**Le sport féminin à l'honneur**

L'édition 2023 est consacrée au sport féminin, qui fait partie des trois grands axes sur lesquels repose la politique sportive de la Ville. Une exposition retraçant la place de la femme dans le monde sportif à travers différents portraits sera ainsi présentée au Forum des Arts et de la Culture pendant la semaine précédant l'événement, et habillera la place Alcalá de Henares le jour-j. Plusieurs initiations et démonstrations rythmeront la journée :

- démonstrations de BMX flat et BMX freestyle en présence d'Aude Cassagne, la championne du monde UCI (Union Cycliste Internationale) 2022, et de plusieurs riders du top 10 européen,
- initiation à l'escalade, au judo,
- démonstrations de breakdance effectuées par des danseurs de haut niveau (champions de France) et initiation proposée par l'École municipale de musique et de danse de Talence,
- Atelier « Parlons Sport entre meufs » par le collectif « Les femmes prennent le large »